

Un serious game au Théâtre du Châtelet

Posted on 20 décembre 2017 by Anne Le Gall

A l'occasion de la reprise de *Singin' in the rain*, le Théâtre du Châtelet a développé un jeu mobile (en ligne et non en application). Accessible uniquement depuis un smartphone, avec possibilité de se connecter via Facebook, *Playin' in the rain* permet d'entrer dans l'univers du spectacle et de gagner des places.

L'opération est menée jusqu'à mi-janvier. Nous espérons pouvoir vous présenter une analyse du projet par Timothée Chaine, chargé de communication digitale du théâtre, dans les semaines qui suivront.

> [accéder au jeu Playin' in the rain](#)

